

## 天皇皇后両陛下 御視察

天皇皇后両陛下の高知への御行幸啓  
最後のお立ち寄り場所として、10月  
29日に海洋コア総合研究センター  
を御視察頂きました。

最初に、センターが取り組む研究の  
背景と意義、センターと海洋研究開  
発機構高知コア研究所との共同運営  
体制の概要を御説明致しました。そ  
の後、平朝彦海洋研究開発機構理事  
長から、地球深部探査船「ちきゅう」

およびコア保管庫の御説明を致しました。さらに、氏家由利香センター准教授から地球環境変動研究の一例として、コア試料、有孔虫の実物の殻および拡大した模型、さらに飼育している現世の有孔虫を御覧頂きながら、研究内容を御説明致しました。



御着後、センター前の歓迎者らに御手振りされる両陛下



サンプリング室にて、氏家准教授の説明に耳を傾けられる両陛下

天皇陛下からは、深海底の堆積物中に、微生物以外にどのような生物、特に多細胞生物が生息しているか、単細胞の有孔虫の殻の複雑な形状等、生物学者の視点からのご質問を受けました。皇后陛下からは海洋観測中の生活等についてご質問を受けました。また、両陛下はセンター前に多くの歓迎者が集まっていることに驚かれておられました。

最後に、両陛下から今後とも研究・教育活動に励んでほしい旨のお言葉を頂きました。

高知大学海洋コア総合研究センター長 徳山英一

～写真集～

